
PROJETO DE LEI Nº 073, DE 30 DE SETEMBRO DE 2013. 

       
“Autoriza o Poder Executivo Municipal a promover 
e efetuar despesas com o “Seminário estadual de 
produção de mudas de erva mate” e da Outras 
Providências.” 

                  O PREFEITO MUNICIPAL DE ARVOREZINHA, Estado do Rio Grande 
do Sul, no uso de suas atribuições legais que lhe são conferidas pela Lei Orgânica 
Municipal, 

FAÇO SABER, que a Câmara Municipal de Vereadores aprovou e eu 
sanciono e promulgo a seguinte: 

LEI 

Art. 1º - Fica o Poder Executivo autorizado a promover o Seminário 
estadual de produção de mudas de erva mate a ser realizada no dia 16 de outubro 
de 2013. 

Art. 2º - Para a realização do evento indicado no art. 1º, o Município fica 
autorizado a prover despesas no limite de até R$ 2.500,00 (dois mil e quinhentos 
reais). 

Art. 3º - As despesas decorrentes da presente Lei serão atendidas por 
conta da Secretaria de Agricultura, Ecologia e Meio Ambiente. 

Art. 4º - A presente Lei entrará em vigor na data de sua publicação. 

GABINETE DO PREFEITO MUNICIPAL DE ARVOREZINHA, aos 30 
dias do mês de setembro de 2013. 

 

       LUIZ PAULO FONTANA 

           Prefeito Municipal 

Registre- se e Publique- se 

FLAVIO SCORSATTO 

Secretário Municipal de Administração 



JUSTIFICATIVA PROJETO DE LEI Nº 073/2013 

 

Senhor Presidente, 

Senhores (as) Vereadores (as), 

 

A par de cumprimentá-lo e aos Edis dessa Casa Legislativa, 
encaminhamos as Vossas Senhorias, para apreciação e posterior votação, o 
presente Projeto de Lei, o qual autoriza o Poder Executivo Municipal a promover e 
efetuar despesas com o “Seminário estadual de produção de mudas de erva mate” e 
da Outras Providências. 

O Seminário Estadual de produção de mudas de erva mate será realizado 
no dia 16 de outubro de 2013 com o tema “Mudas de qualidade são garantias para a 
alta produtividade dois ervais” tendo como público alvo: viveiristas, produtores rurais, 
ervateiros, membros de entidades representativas do setor ervateiro, autoridades 
municipais e estaduais, técnicos estudantes e publico em geral e será realizado no 
auditório Domingos Dorigoni. 

É sabido pelos nobres vereadores (as) do ótimo momento vivido pelos 
produtores de erva mate e nada mais importante de que a orientação a respeito da 
produção de mudas de erva mate para uma garantia de produtividade.  

Certos de contarmos com a atenção que Vossas Senhorias dispensarão 
ao acima exposto, nos colocamos a disposição para maiores esclarecimentos, caso 
julguem necessário. 

 

 

 

 

LUIZ PAULO FONTANA 

Prefeito Municipal 


	LEI

